

Sehr geehrte Damen und Herren

Ich beziehe mich auf die Vernehmlassung zur Verordnung über den Jugendschutz in den Bereichen Film und Videospiele (JSFVV).

Ich erachte diese Regelung als unnütz und gefährlich.

Zu diesem Schluss komme ich, da die Einschränkung durch einfachste und kostenlose Mittel wie VPN-Apps auch von Jugendlichen ohne Schwierigkeiten umgangen werden kann. Für die Webseiten sieht ein Zugriff dadurch gleich aus, wie ein Zugriff eines Benutzers aus dem Ausland.

Zusätzlich stellt diese Regelung ein Risiko für alle Benutzer dar, da bei ungenügender Datensicherheit seitens der Betreiber sensitive Daten an die Öffentlichkeit gelangen können.

Ich erachte mich als relativ qualifiziert, dazu eine Einschätzung abzugeben, da ich mich am Ende eines Informatikstudiums befinde.

Beste Grüsse

Marco Gabriel